

Postulat

von Dominik Schaub (SP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie und unter welchen Voraussetzungen Sportvereine für ihre interkulturelle Leistungen entschädigt werden könnten.

Begründung

Eine wertvolle Aufgabe des Vereinssportes liegt im Bereich der gesellschaftlichen Integration von ausländischen Jugendlichen. Viele dieser jungen Menschen finden im Sport, namentlich im Fussball, Halt und Anerkennung. Sportvereine stellen zudem eine der seltenen interkulturellen Begegnungsstätten in unserer Gesellschaft dar.

Diese Rolle der Sportvereine ist keine einfache und ist deshalb gezielt im Rahmen der Soziokultur zu fördern. Dazu gehört neben Support (z.B. themenspezifische Merkblätter der Fachstelle für interkulturelle Fragen) für die FunktionsträgerInnen in den Vereinen auch finanzielle Unterstützung von Fall zu Fall. Dass dabei die für Subventionen üblichen Anforderungen (Offerte, Leistungsauftrag, Erfolgskontrolle und finanzielle Transparenz) gegeben sein müssen, scheint uns logisch und auch machbar.

M. / Mani